

### Prière quotidienne pendant le mois de mars

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour l'entière conversion de la Hollande.

*Résolution apostolique* : Offrir à Dieu nos prières et nos bonnes œuvres pour le retour de nos frères séparés.

### Direction(1) donnée aux journaux catholiques de Montréal

PAR S. G. MGR BRUCHÉSI

Archevêché de Montréal, le 6 février 1904.

Monsieur le directeur,

Depuis quelques semaines, nous avons eu à déplorer plusieurs assassinats. Les grands journaux catholiques de Montréal fidèles, dans une certaine mesure, aux engagements qu'ils avaient pris, se sont abstenus de représenter par l'image ces drames sanglants et démoralisateurs. Il n'y a pas longtemps encore, vous le savez, on n'aurait pas hésité à employer ce moyen d'alécher la curiosité malsaine des lecteurs. Il y a donc eu amendement ; et je suis heureux de le constater en vous écrivant.

Mais l'amendement n'est que partiel, et, je vous le demande, mérite-t-il des félicitations sans réserve ? Si les crimes ne sont plus, comme autrefois, montrés aux yeux avides de la foule par des illustrations grossières, ils n'en sont pas moins décrits avec une complaisance de mauvais goût et un luxe de détails qui décèlent, de la part de certains de vos reporters et de vos

(1) Ce document répond trop bien aux sentiments qui plusieurs fois se sont fait jour dans nos pages, pour que nous hésitions à le reproduire ici. D'ailleurs ces directions de Mgr l'archevêque de Montréal ont une portée générale, et peuvent être utiles aux écrivains et aux lecteurs de tous nos diocèses. SEMAINE RELIGIEUSE DE QUÉBEC.